

L'heure des récompenses au District

Ce samedi se tenait l'assemblée générale du District Côte d'Opale dans la salle Gauguin-Matisse de Calais. Dans son allocution, le président de l'instance footballistique, Georges Flouret, a évoqué la situation difficile des arbitres, qui ont subi de nombreuses violences verbales voire physiques la saison dernière. Il a aussi informé de l'augmentation du nombre de licenciés liée à la victoire des Bleus en Coupe du Monde. Cette assemblée a permis aux dirigeants du District de présenter le bilan financier aux dirigeants de club mais aussi de présenter la réforme des championnats de jeunes à 11 (lire notre édition de samedi). Dans les questions diverses, il fut discuté de la pause hivernale pour les rencontres du District, testée pour la première fois en décembre dernier. Les championnats reprendront en mars prochain. Parmi les griefs, la longueur de cette pause



L'assemblée générale du District s'est déroulée à la salle Gauguin-Matisse.

qui provoque la perte de licenciés dans certains clubs. Un bilan sera fait à la fin de la saison.

De nombreuses récompenses ont été distribuées durant cette assemblée, mettant à l'honneur des clubs ou des dirigeants qui se sont distingués par leur fair-play ou leur investissement dans le football. Parmi les équipes récompensées pour leur fair-play : Licques, Coulogne B, les U19 de Recques-sur-Hem, les U15

de Licques/Bonningues-les-Ardres et de Nortkerque et Oye-Plage Futsal 3.

Rudy Smolender (Sangatte), Claude Dupont et Frédéric Gillot (Cocquelles), Stéphane Mille (Fort-Vert et Grand Calais FF) et Claudine Wasselein (Marquise) sont les dirigeants locaux qui ont été mis à l'honneur. Claude Fournier et Dominique Hamy se sont vus remettre les médailles d'argent et d'or de la FFF. ■